

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 07/NOVIEMBRE/2019

La violencia reciente no es algo nuevo en México: S&P

LUCERO ALVAREZ: La agencia calificadora Standard and Poor's tiene en perspectiva negativa a la calificación soberana de México, sin embargo, factores como inseguridad y el aumento de la violencia en las últimas semanas no son un factor clave en el análisis de esta calificación soberana de México.

La firma considera que aunque sí es un problema que impacta, éste no determina la nota debido a que no es algo nuevo aquí en el país. La baja confianza de inversión en el sector privado y un menor consumo son factores detrás de las preocupaciones en estas tendencias negativas de crecimiento y la perspectiva de la calificación.